

# *Docentes cubanos y norteamericanos dialogarán en cita académica*

---

Image not found or type unknown



**Foto: Aylin Herrera. ACN.**

La Habana, 15 mar (RHC) Profesores cubanos y estadounidenses dialogarán e intercambiarán experiencias en el evento “Búsquedas investigativas”, cuya decimosexta edición tendrá lugar del 19 al 26 de este mes en La Habana.

En conferencia de prensa efectuada hoy, Gilberto García, presidente de la Asociación de Pedagogos de Cuba -APC-, anunció que se trata de un encuentro que data de 1994 cuando docentes de Estados Unidos estrecharon lazos con el profesorado de la mayor de las Antillas para conocer cómo marcha el sector en los dos territorios.

Precisó que, en esta ocasión, participarán 42 delegados provenientes de las universidades de Maryland y la George Washington, donde se incluyen educadores y estudiantes de posgrado cuyos temas de tesis

de maestría y doctorado se vinculan a la nación caribeña.

García señaló que, por la parte cubana y en especial de las provincias La Habana, Artemisa, Mayabeque y Matanzas, intervendrán más de una treintena de profesionales de diferentes niveles de enseñanza.

Del programa de “Búsquedas investigativas”, el también presidente del Comité Organizador resaltó las sesiones de trabajo que debatirán en sus sesiones tópicos como las relaciones Cuba-Estados Unidos, el perfeccionamiento de la economía cubana y la estrategia hacia 2030, y los impactos de la pandemia de la COVID-19 en el sistema educativo del archipiélago.

Mediante ocho grupos se tocarán asuntos como las políticas para la educación, las perspectivas de género y raciales, la formación de educadores y de la ciudadanía en aras del desarrollo sostenible, y se incluirán, entre las novedades, diálogos sobre la cultura física y el deporte.

Insistió, además, en los recorridos e intercambios científicos en instituciones docentes como la Universidad de La Habana, la Universidad de Ciencias Pedagógicas “Enrique José Varona”, las escuelas especiales “Dora Alonso” y “Abel Santamaría”, el Centro de Estudios sobre la Juventud, la Escuela Latinoamericana de Medicina y el Museo de la Alfabetización, entre otros espacios.

En territorio artemiseño, señaló García Batista, los delegados visitarán la comunidad Las Terrazas y dentro de ella conocerán el quehacer del Círculo Infantil “Mis terracitas” y del Centro Mixto “República Oriental del Uruguay”, centros donde se ejecutan proyectos educativos vinculados con la protección medioambiental.

Subrayó que en la Universidad Agraria de La Habana y el Instituto de Ciencia Animal, ambos situados en Mayabeque, se realizará un panel sobre la educación superior cubana y su internacionalización.

Para el presidente de la APC, el evento Búsquedas investigativas en su edición de 2023, contribuirá no solo a la formación de profesionales, sino que permitirá estrechar lazos de amistad entre pedagogos cubanos y estadounidenses e impulsará la divulgación de la realidad del territorio antillano en el contexto norteamericano.

Esta cita académica de carácter anual sólo dejó de realizarse en circunstancias específicas, entre ellas durante la administración de George W. Bush (2001-2009) y debido a la pandemia de la COVID-19.

Para 2024, fecha en que se conmemorarán los 30 años del primer intercambio entre profesores de ambas naciones, se prevé su celebración en la oriental provincia de Camagüey. ( **Fuente:** [ACN](#) ).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/316747-docentes-cubanos-y-norteamericanos-dialogaran-en-cita-academica>



**Radio Habana Cuba**